



### **Antiguos alumnos que acabaron sus estudios entre 2004 y 2014 vuelven a la Universidad**

La Universidad de Salamanca acoge hoy un nuevo encuentro de antiguos alumnos que acabaron sus estudios hace 5, 10 y 15 años, lo que permitirá hacer posible el reencuentro de egresados procedentes de varias titulaciones como Medicina, Farmacia, Biología o Trabajo Social entre otras. El acto, organizado por Alumni-Universidad de Salamanca, tendrán lugar a partir de las 19:00 horas con la sesión académica organizada en el Aula Unamuno del Edificio Histórico de la Universidad que presidirá el vicerrector de Política Académica y Participación Social, Enrique Cabero. El de hoy es el tercer encuentro de antiguos alumnos en lo que va de año. Como colofón a estas reuniones, entre los días 3 y 6 de octubre está previsto que se celebre el Primer Encuentro Iberoamericano de estudiantes de la Universidad de Salamanca.